

Kegeln: Bad Neustädter Jugendkegler zweimal Dritte

In Karlstadt wurde der Bezirkspokal der U 18 weiblich und männlich im Kegeln ausgetragen. Dabei wurden hervorragende Ergebnisse erzielt. Das beste Resultat verbuchte die Schweinfurterin Christina Neundörfer mit überragenden 568 Kegel gefolgt vom Haßberger Lukas Wolfschmitt (561). Bei der U 18 weiblich führte der KV Haßberge/Steigerwald nach den ersten beiden Starterinnen (973) vor dem KV Bad Neustadt mit zehn Kegeln und dem KV Schweinfurt mit 22 Kegel. Am Ende fiel die Entscheidung deutlich zu Gunsten des KV Haßberge/Steigerwald. Schweinfurt und Bad Neustadt tauschten noch die Plätze.

Bei der U 18 männlich verlief das Turnier wesentlich spannender. Nach den ersten beiden Startern führte der KV Bad Neustadt (1046) vor dem KV Schweinfurt (1025) und KV Haßberge/Steigerwald (973). Am Ende gewann der KV Haßberge/Steigerwald dank des besten Einzelergebnisses von Lukas Wolfschmitt mit neun Kegel Vorsprung vor dem KV Schweinfurt. Beide Siegerteams qualifizierten sich für die Zwischenrunde des Bayernpokals.

Ergebnisse

U 18 weiblich: 1. KV Haßberge/Stgw 2032; 2. KV Schweinfurt 1987; 3. KV Bad Neustadt 1931 (Theresa Popp 532, Vanessa Morber 431, Vanessa Wolf 203, Franziska Wirsing 524, Dorothea Popp 241).

U 18 männlich: 1. KV Haßberge/Stgw 2067; 2. KV Schweinfurt 2058; 3. KV Bad Neustadt 2042 (Markus Schöllner 543, Benedikt Zadel 503, Alexander Dümling 478, Patrick Schneider 518).